
清新第一中学校応援団実践報告書 

                             

１ 校長及び代表者氏名 

    清新第一中学校長    神田 茂 

         代表      山本祐子 

２ 今年度の活動内容 

応援団の種類 応援団の名称 活動内容 

学校の教育環境への支援 

生徒の豊かな心の育成 

学校行事への支援 

花サークル 
季節ごとや、学校行事にあわせての花の植え

かえ。 

学校の読書活動への支援 

生徒の豊かな心の育成 
図書サークル 

図書室及び､ 本の修理・整備 

放課後の図書室開放の運営 

学校の安全・安心への支援 

生徒の豊かな心の育成 

学校の教育活動への支援 

PTA 活動 
夏休み夜のパトロール・ロードレースコースの清掃 

ロードレースの見守りたい・講演会の運営全般 

広報活動・各行事での協力（運動会・合唱コンクール） 

 

３ 学校応援団組織図 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現 PTA と PTAOB・OG のサークル   
PTA 活動 PTAOB・OGの活動 

学校応援団役員会・PTA役員会・校長・副校長 

 

        サークル代表者会議 

 

花サークル（現 PTA と PTAOB・OG） 

図書サークル（現 PTA と PTAOB・OG） 

PTA 活動 

その他 

 

 

 

 

 



４ 今年度の成果と今後の課題 

 ＜成果＞ 

    図書サークルは､ 本校の読書活動を充実させるために欠かせない図書室の環境整備を進 

めてくれている｡ また、新しく図書室の放課後開放の取組もその一つであり、読書好きな 

生徒が徐々に育ってきた｡ 江戸川区では今年度から読書科が始まったが、読書に対する生 

徒の興味・関心への育成支援としても期待されます。 

    花壇サークルは、学校の教育環境整備に何と言っても欠かせない存在となってきた｡ 本 

校の広い敷地の中で、学校応援団、園芸部、主事さんが協力して花による環境整備ができ 

ているのは本校の自慢の一つです｡ 

     この２つのサークルと PTA活動が合わさった本校の学校応援団は、学校応援団としての 

主旨が十分に発揮され、学校の教育活動にも大きな力を与えてくれたと言っていいでしょう｡ 

 

 

〈 課題 〉 

     今現在の学校応援団は、従来あったサークル活動を基盤としたものである。しかし、今 

後新たな時代のニーズにより、学校が支援してほしいことが新たに出てきてもおかしくな 

い。その時に、あくまで学校側からのニーズであること。清新一中の子ども達に還元され 

るものであること。この二つの学校応援団の主旨にあった団体･個人の応援団であることを 

しっかりと整理していくことが課題である｡ 

５ 代表より                    山本祐子 

  日頃から保護者のボランティア活動、サークル活動が盛んな清新一中ですが、子どもが卒業しても学校 

 に気軽に足を運び、環境づくりに応援する人達がたくさんいれば、それは理想的なことです。PTAのサーク

ル活動として立ち上がった「花サークル」と「図書サークル」は益々充実してきていますが、さらに地域の 

 多くの方々に関わっていただけるよう、応援していきたいと思っています。学校を通して豊かな交流が広が

り、子ども達に明るい笑顔を向ける人達が増えていくことは、子ども達にとっても幸せなことです。皆様   

 これからもよろしくお願いします。 

６ 学校長より                  神田 茂 

  今年度も多くの保護者の皆様にご活動いただき、誠にありがとうございました。また、地域の皆様 

 にも多大な関心を寄せていただき、大変感謝しております。 

  よい環境の中で学ぶ清新一中生は本当に幸せです。多くの皆様の願いを受けて、優しく逞しい豊か 

 な心をもった立派な大人に成長してほしいものです。頼もしいお力添えを頂き、教職員もおおいに励 

みになっております。清新一中の豊かな実りある未来を信じて、どんな時も一人一人に寄り添う応援 

団であり続けることを願ってやみません。 

 今後とも皆様の力強いご支援を、どうぞよろしくお願いします。 

 


